

NOTICIAS UNED: AVIP en AULA 2011.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 08-04-2011

Duración: 07' 37''

En el pasado Salón Internacional del Estudiante y de la Oferta Educativa, la UNED tuvo la oportunidad de mostrar todos los servicios que ofrece a sus alumnos. Las salas AVIP fueron grandes protagonistas: una red tecnológica que combina la pizarra digital y la videoconferencia o webconferencia, que permite acceder a cualquier comunicación, en directo y en diferido, enlazada con cualquier punto del mundo.

Los visitantes de Aula pudieron conocer en el stand de la UNED la Plataforma AVIP en su conjunto, gracias a la instalación in situ de uno de sus dispositivos y a las demostraciones realizadas. En estas presentaciones se pudo explicar las herramientas AVIP mediante conexiones con el Campus Noroeste. Además, los visitantes tuvieron acceso al repositorio de grabaciones Cadena Campus e, incluso, realizaron prácticas voluntarias con la pizarra digital.

Las Aulas AVIP de INTECCA (unidad de la UNED dedicada al desarrollo y la innovación tecnológica), son un proyecto vanguardista financiado por los Fondos FEDER europeos, nacieron en 2006 como parte del Plan ATECA, como iniciativa del Vicerrectorado de Centros Asociados, para aglutinar las tecnologías más vanguardistas y optimizar la formación semipresencial de la UNED. El software diseñado por INTECCA, un ordenador, una pizarra digital, una webcam o un equipo de videoconferencia y una red de centros conectados vía Internet, permiten asistir a clases que se imparten en cualquier centro de la Universidad, de España o internacional, y, lo más innovador, participar en ella directamente en video, audio y datos, como si estuvieran en clase, la novedosa "presencialidad virtual". Ahora al alcance de todos los miembros de la comunidad universitaria.

Producción y realización: CEMAV
